

DÚO VALLEJO-ALCONCHEL ///

De París a Santa Fe

En su paso por Santa Fe, Gabriel Vallejo, radicado en París, y Denis Alchonchel elaboraron el proyecto "Tango-Folclore" para presentar en Francia durante el cuarto trimestre de 2006. Parte del mismo fue presentado el sábado 18 del corriente en el concierto de Plaza Cívica de Rosario, sede de la Gobernación de Santa Fe, auspiciado por la Secretaría de Cultura de la provincia con la producción de Plaza Cívica, el cual ha sido muy bien recibido por el público. Denis Alconchel fue quien impulsó la formación de este dúo en París —ensamblando guitarra y piano— en su concierto de cierre de gira el 7 de diciembre de 2005, en la Cité Internacional de la Universidad de París, auspiciado por la embajada argentina en Francia. Estos conciertos constituyeron un nuevo logro en la proyección artística del dúo, que le permitirá presentar su nuevo trabajo este año y el próximo en Europa y en Argentina.

Diario "El Litoral" del 18 de febrero 2006 Santa Fe, Argentina